
 
 

COMPTE-RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE  

ET DU CONSEIL D’ADMINISTRATION  

DE L’ASSOCIATION PREPA TROYES, 25 SEPTEMBRE 2024 
 

 

L’Assemblée Générale annuelle de l’association Prépa Troyes s’est tenue le mercredi 25 septembre 

2024 au lycée Chrestien de Troyes 
 

 

Etaient présents : Mme Chauderlier et MM Blin, Nez, Nolot (lycée Chrestien de Troyes), Mme Fuselier 

et MM Bouvier et Girard (lycée Marie de Champagne), M Parison (lycée des Lombards) 

 

Ouverture de la séance à 18h05 

 

1. Rapport moral du Président de PrépaTroyes (M. Nolot) 

L’association a multiplié ses activités pour la saison 2023-2024. 

Cela a été rendu possible grâce à l’implication de ses membres bénévoles mais aussi et surtout grâce 

au soutien financier du Troyes Champagne Métropole. 

 

Parmi les actions menées, on peut lister : 

- l’accueil des étudiants en CPGE au lycée Chrestien de Troyes, via un goûter offert (Septembre) 

- le paiement de l’inscription au Tour du Bouchon (Octobre) 

- la participation aux frais de déplacements pour l’immersion en CPGE des lycéens de Sens 

(Décembre) 

- l’inscription au forum Studyrama (Décembre) 

- le paiement de l’inscription à la Corrida de Noël (Décembre) 

- l’achat de sweat CPGE pour les étudiants de Chrestien de Troyes (Janvier) 

- le paiement de l’inscription au semi-marathon de Troyes (Mai) 

- l’impression des nouvelles plaquettes de promotion CPGE 

- refonte du site internet http://prepatroyes.org 

- le barbecue inter-CPGE organisé au lycée Chrestien de Troyes (Juin) 

 

Plus que jamais, PrepaTroyes est source de propositions d’animations et d’activités pour les étudiants 

en CPGE de la ville de Troyes. 

Outre les activités de communication, indispensables pour le recrutement de nos futurs étudiants ; 

ces activités, de plus en plus appréciées, permettent d’échapper au cadre scolaire et très exigeant de 



ce qu’est la formation en classes préparatoires. Elles permettent également de nouer des liens 

différents entre les enseignants et les étudiants ; mais aussi de créer des liens entre les différents 

lycées à CPGE. 

 

2. Bilan financier et budget prévisionnel (M. Bouvier) 

En ce qui concerne le bilan financier, le trésorier explique que l’excédent est dû au passage de 

l’impression de brochures à celui de plaquettes, moins coûteuses. En outre, 200 euros avaient été 

prévus pour l’immersion des élèves du lycée de Sens, mais seulement 100 euros ont été demandés 

par l’établissement en question. 

Par contraste, on note la proportion croissante de la participation aux évènements sportifs dans la 

structure des dépenses –les inscriptions au semi-marathon notamment ont été nombreuses. 

Le rapport financier est approuvé à l’unanimité. Quitus est donné au Trésorier. 

 

 

3. Point de rentrée sur les effectifs de 2025 et les résultats des promos 2024 

Le bilan du recrutement est bon au lycée Chrestien de Troyes. Il y a 47 étudiants en MPSI, et 43 en 

PCSI. En deuxième année, il y a 31 étudiants en MP, 31 en PSI et 21 en PC. 

 

Au lycée des Lombards, il y a 22 étudiants en première année (avec un fort renfort d’étudiants 

étrangers) et 18 en deuxième année (avec notamment des réorientations) 

 

Enfin, au lycée Marie de Champagne, il y a 38 étudiants en première année (chiffre assez exceptionnel 

en partie  imputable à la phase complémentaire) et 31 en deuxième année (avec là aussi quelques 

khûbes de la promo ou venus de l’extérieur) 

 

Les résultats ont été très satisfaisants au lycée Chrestien de Troyes, avec 3 étudiants centraliens. Au 

lycée Marie de Champagne, les résultats ont été bons, avec un admis à l’ESCP (et hélas un étudiant 

ayant raté l’EDHEC) pour trois centièmes. Un nombre notable d’étudiants dans une promo peu 

nombreuse ont choisi de ne pas aller dans des écoles mieux classées où ils étaient acceptés et 

d’intégrer une école peu éloignée sur le plan géographique, sans doute pour des raisons financières. 

 

4. Campagne d’adhésion 2024/2025 à l’association  

M Nez transmettra très prochainement le lien pour les inscriptions via la plateforme Hello Asso. 

 

5. Renouvellement des instances : Conseil d’Administration et du Bureau de l’association 

Sont membres du nouveau CA Mme Chauderlier et Fuselier et MM Blin, Bouvier, Girard, Nez, Nolot et 

Parison 

 

Il est procédé à l’élection du nouveau Bureau 

Président : Vincent Nolot  

Trésorier : Quentin Bouvier 

Vice-Trésorier : Alexis Nez 

Secrétaire : Sébastien Parison 

La composition du nouveau bureau est approuvée à l’unanimité des membres du Conseil 

d’Administration présents. 

 

La séance se poursuite avec la réunion du nouveau CA  



 

Le montant des adhésions professeurs est maintenu à 20 euros et celui des adhésions étudiants à 5 

euros. Il est décidé de créer une adhésion colleurs d’un montant de 10 euros.  

 

Le stock de clefs USB demeure suffisant. Il faut par contre reconstituer le stock de T-shirts pour les 

évènements sportifs. La commande va être lancée auprès de notre partenaire local Lafitte Textile.  

 

6. Planning des actions de communication à mettre en place 

Le Tour du Bouchon a lieu le 6 octobre, il faut lancer les invitations au plus tôt. Les étudiants peuvent 

remplir le formulaire en ligne et le renvoyer à M Nez qui se chargera des inscriptions. MM Bouvier et 

Girard se chargent de faire passer l’information auprès des deuxième et première année 

respectivement. 

 

Le planning des actions de l’année s’établit comme suit : 

6 octobre 2024 Tour du Bouchon 

5 novembre 2024 immersion des élèves de Toucy 

4 décembre 2024 immersion des élèves de Sens (et sans doute de Langres) 

décembre 2024 Studyrama 

décembre 2024 Corrida de Noël  

mai 2025 Semi-marathon et 10 km de Troyes 

juin 2025 barbecue inter-CPGE 

 

Le fichier des visites de présentation de la prépa élaboré à Chrestien de Troyes sera mis en commun 

afin de permettre aux enseignants des différents lycées qui le veulent de faire les présentations à la 

même date (démarches, covoiturage, etc.) 

 

 

Clôture de la séance à 19h15 

 

 


